

## 27 de febrero de 2008. Exposición de Enseres de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús

Durante esta última semana, y hasta el día 21 de febrero, la Sala de Exposiciones de la Casa de la Cultura de Mengíbar, a albergado la Exposición de Enseres de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús.

Como va siendo habitual durante estos últimos años, nos trasladamos allí para realizar un pequeño reportaje visual para dejar constancia en esta web, la de todos los mengibareños, de la misma.

A nuestro lado estuvieron Bernabé Barahona y Paqui Lillo, que nos fueron relatando el significado de prácticamente todo lo expuesto allí, y en especial, de ese magnífico busto del siglo XVI de Nuestro Padre Jesús, obra, parece ser, del escultor sevillano Martínez Montañez, pero se sospecha que este busto puede ser obra del escultor murciano Francisco Salcillo, y de ser cierto estaríamos ante una verdadera joya.....

Os dejo fotos y vídeo de esta exposición.

FOTOS VÍDEO